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ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 
 

Compte-rendu de l’assemblée générale de parents 
tenue le 24 septembre 2009 à 19 h 00 

à l’École secondaire La Calypso 
 

 
Présences : 
 
Chantal St-Pierre Nancy Marleau Serge Bastien 
Sandra Savart Monia Champagne Marc Beaulieu 
Martin Bougie Richard Lavallée Lina Bilodeau  
Anabelle Simard Marc Gendron Céline Desharnais 
Katy Fortier Josée Chouinard Daniel Roch 
Jean Juneau Gilles Bouchard Sylvette Caron 
Bertrand Dupuis Claudette Gagnon Lise Boucher 
Solange Racette Claudette Vaillancourt Josée Gagnon 
Diane Caron Nathalie Gaudreault Lynda Deschènes 
Andrée St-Hilaire Nathalie Gignac Marilyn Lavoie 
André Grondin Sonia Bernier Marie-Josée Lavoie 
Angèle Thibeault Isabelle Langevin Denis Barrière 
Julie Mongrain Christine L’écuyer Chantal Gélinas 
Suzanne Vallières Céline Angers Jasmin Gagnon 
Suzie Rivard Sophie Beaupré Hélène Pelletier 
Hélène Therrier Nathalie Tremblay Odette Charest 
Louise Magny Julie Poulin Marie-Josée Brière 
Christine Rancourt Violaine Perreault Isabelle Rouillard 
Cathy Gignac Nathalie Paradis Nicole Sicard 
Claire Perron Josée Gervais Diane Roussil 
Anne Collin Belourde Hilaire Marilyn Bédard 
Valérie Vanier Maryse Bélanger Caroline Bouchard 
Sylvain De Serres Marie-Sophie Bernier Louise Guay 
Lauraine Barrette Gérald Gregheur Hélène Lanouette 
Johanne Guénard Manon Beaulieu Denise Legault 
René Dostie Caroline Caron Christine Simard  
 
 
1. Ouverture et mot de bienvenue de la directrice  
 

Madame Manon Belzile souhaite la bienvenue aux parents présents.  
 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Belzile fait la lecture de l’ordre du jour. L’adoption de l’ordre du jour est proposée par 
madame Lina Bilodeau. 
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3. Présentation du personnel 

 
Madame Belzile fait la présentation de tout le personnel présent. 
 

4. Rapport annuel 2008-2009  et plan de réussite 2009-2010 
 

Madame Belzile informe les parents que le rapport peut être envoyé par courriel s’ils le désirent ou 
papier, mais celui-ci sur demande seulement. 

 
Madame Belzile nous énumère les différents sujets traités par le conseil d’établissement. 

 
Elle nous présente un portrait de l’école. Elle nous présente également les orientations 2008-2009, 
explique le plan de réussite pour l’année. 

 
5. Nouveaux règlements 

 
Madame Belzile informe les parents des nouveaux règlements inscrits à l’agenda.  
 
Les gilets doivent avoir une manche doivent couvrir entièrement la poitrine et le dos. La camisole 
n’est pas permise. 
 
Pour la casquette, elle est interdite sur les étages.  
 
Pour ce qui est des cellulaires et appareil photo, ils sont strictement interdits. Tout objet 
confisqué, le sera pour une période de 30 jours. 
 

6. Portrait de l’école 
 
Les parents reçoivent l’information sur le nombre d’élève par groupe et par niveau pour l’année 
2009-2010 par Madame Manon Belzile. 
 

7. Conseil d’établissement 2009-2010 
 
Madame Belzile résume les responsabilités du conseil d’établissement. Elle remercie les membres 
sortants et nous présente le membre représentant les parents reconduits pour l’année 2009-2010. 

 
7.1 Nomination au conseil d’établissement 
 

Madame Manon Belzile annonce qu’il y a trois postes vacants pour un mandat de 2 ans.  Lors 
des mises en candidatures, madame Sylvette Caron propose madame Monia Champagne et 
celle-ci accepte. Monsieur Gérald Gregheur et madame Lina Bilodeau se disent intéressés.   
 
Comme il y a trois postes et trois mises en candidatures, les trois personnes sont élues au 
conseil d’établissement. Félicitations! 
 
Madame Hélène Lavoie propose la fermeture des élections. 
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8. Organisme de participation de parents 

 
Madame Belzile présente les rôles et fonctions d’un organisme de participation de parents. 
Elle informe les parents qu’une animatrice à la vie étudiante est en poste à La Calypso afin 
d’offrir plusieurs activités à nos élèves.  
 
Décision quant à son existence et s’il y a lieu, son nom, sa composition et ses règles de 
fonctionnement. 
 
Madame Denise Legault propose, qu’on ne met pas en place un OPP à la Calypso. 

 
9. Levée de l’assemblée générale 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Marise Verville, il est 19 h 43. 


